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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

006/2024 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL DE SANTA 

ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Ao quarto dia do mês de abril  de dois mil e vinte e quatro, às 15 horas e trinta minutos 

em primeira chamada e às 15 horas e quarenta minutos, em segunda chamada, 

reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária na sala 13, no Campus Avançado 

Sombrio, sito na Av. Prefeito Francisco Lummertz Jr, nº 930, município de Sombrio, 

SC, a Diretoria e demais sindicalizados do SINASEFE para tratar da seguinte pauta, 

conforme edital 006/2024: a) Deliberação para inclusão de membros no comando de 

greve: b) Discussão e deliberação sobre atividades essenciais do campus IFC Santa 

Rosa do Sul. Ao iniciar os trabalhos, a Coordenadora-geral da seção Santa Rosa do 

Sul, Darc Ionice Feijó da Rocha, deu boas-vindas aos presentes, designados a mim 

Sandra Coelho P. Magenis,auxiliar de escritório da seção sindical, para secretariar a 

assembleia e lavrar  a presente Ata. Darc iniciou falando que é de conhecimento de 

todos que estamos em movimento de greve, e que para o primeiro item da pauta já 

existi um grupo à frente compondo o comitê de greve, ela convida o grupo para se 

apresentar aos demais colegas, posterior a isso cada um faz uma breve fala, dando 

continuidade ao primeiro item de pauta, Darc convida mais colegas para se unirem  ao 

grupo já formado para poder fortalecer ainda mais o trabalho desenvolvido pelo comitê 

de greve.  Neste momento, Israel Vanconselos Cardoso, Joédio Borges Junior e 

Ramon Silva da Cunha se colocam à disposição. Darc pergunta se mais alguém 

gostaria de se juntar ao grupo, ninguém se manifesta. Darc então pergunta se todos 

estão de acordo com os nomes dos colegas, todos concordam por unanimidade.  Darc 

passa para o segundo item de pauta, discussão e deliberação sobre atividades 

essenciais do campus Avançado Sombrio. Darc inicia falando que, conforme conversa 

com a DG do CAS, o comitê recebeu uma lista informativa com uma relação de 

trabalhos sugeridos como essenciais e para cada item será deliberado se o mesmo 

pode ser considerado essencial ou não. Eliana faz a leitura dos itens sugeridos, Darc 

inicia a relação para as deliberações: Fiscalização de contratos; deliberado como 

essencial os abertos, Recebimento e fiscalização de itens/equipamentos já 

empenhados; deliberado como essencial, Abertura e Tramitação de Processos da 
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carreira do servidor; deliberado como não essencial exceto os que já estão em 

andamento, Emissão de Diplomas; deliberado como essencial com a presença do 

diretor porém em formato bem simples sem todos os aparatos de uma grande 

cerimônia, Colação de Grau; deliberado como essencial com a presença do diretor 

porém em formato bem simples sem todos os aparatos de uma grande cerimônia, 

continuidade de trabalho terceirizados, atestes NF, pagamento bolsas/estágios, 

seguro dos aluno; deliberado como sendo essencial; monitoramento dos servidores 

(energia e temperatura); deliberado como sendo essencial; manutenção nobreaks 

(troca de baterias), deliberado como sendo essencial. Posterior as deliberações 

surgem mais dúvidas sobre alguns benefícios que podem ser cortados das folhas 

como auxílio transporte. Professor Davi, Eliana, André e Darc explicam que tudo é 

uma questão de negociação posterior, que muitas coisas irão se resolvendo conforme 

o movimento for ganhando força e as negociações forem sendo contempladas e que 

é muito importante que todos possam aderir ao movimento. Darc menciona que por 

parte da Diretoria, não tem mais informes, abre para manifestações da assembleia 

para mais algumas tratativa, não havendo pronunciamento e nem mais assuntos em 

pauta, agradeceu a presença de todos e encerrou a assembleia, eu, Sandra Coelho 

P. Magenis na função de secretária desta assembleia, lavro a presente ata que segue 

assinada por mim, pelo coordenador-geral e demais presentes, conforme lista de 

presença. 

 

 

 

Sombrio, 04 de abril de 2024. 

 

 

 

 

 

          Darc Ionice Feijó da Rocha    Sandra Coelho P. Magenis  

      Coordenadora-geral                        Secretária da assembleia 

 


